



NOUVELLES DES FOYERS

Septembre en Mer JOURNEE PORTE OUVERTE le samedi 17 septembre

En septembre, Marseille fête la mer : plusieurs centaines de manifestations culturelles ou sportives permettent aux Marseillais de découvrir le monde de la mer ou de s'associer aux activités de la mer, dans la cadre de la plaisance et du monde professionnel. Le foyer des marins de Marseille s'associe à l'ouverture de la ville au monde maritime en ouvrant ses portes à qui veut : venez nous rendre visite !

Programme :

- 11 h 00 au foyer dans l'Hôtel les Gens de Mer, 25 rue de Forbin : présentation de l'association puis visite du foyer des navires de croisière dans le port (déplacements avec les véhicules de l'AMAM)
- 12 h 30 apéritif avec les bénévoles et des marins en escale.

Inscription obligatoire au 04 91 90 47 25 ou à seamenmarseille@wanadoo.fr.

Se munir d'une carte d'identité.

Les amis des marins de Port de Bouc :

25 ANS DEJA !

Le foyer des marins de Port de Bouc fêtera ses 25 ans le vendredi 30 septembre et le samedi 1er octobre.

25 ans au service des marins, c'est une addition à la Prévert : plus de 300 000 marins accueillis, et autant de cartes téléphoniques vendues, plus de 20 000 navires visités, presque 2 millions de kilomètres parcourus avec nos minibus, et un nombre incalculable de sourires des bénévoles et des salariés !

Venez vous joindre à nous samedi 1er octobre à partir de 11 h.



La princesse Anne salue des marins lors de l'inauguration du foyer il y a 25 ans

LE SITE INTERNET de l'AMAM

Nous avons la joie de vous annoncer la naissance de notre site Internet

Seamensclubmarseille.org

Vous y découvrirez nos actions, notre organisation, nos aides aux équipages des navires abandonnés. Vous pourrez même, si vous le désirez, nous aider en devenant bénévoles ou en remplissant le bulletin d'adhésion que vous pourrez imprimer et nous renvoyer.

Ce site, créé par deux jeunes bénévoles doit nous permettre d'être le lien entre l'Association et toutes celles et ceux qui seraient intéressés par notre activité.



L'ITALRORO a quitté Toulon

Ce roulier a été abandonné par son armateur en 2008. L'AMAM a rendu visite aux 11 marins du navire, et les a aidés à repartir chez eux en leur faisant une avance sur salaires grâce au fond de solidarité Marc Ramel. Le navire a été vendu en aout, et l'avocat a pu restituer son avance à l'AMAM.

Mais les fonds versés pour aider les marins du GUNAY II sont perdus : la vente du navire parti à la casse en mai n'a couvert qu'une très petite partie des frais engagés par l'autorité portuaire. Et le JASMINE, dont les marins ont été aidés par le fond de l'AMAM l'an dernier, n'est toujours pas mis en vente après plus d'un an. Nous sommes toujours

en attente du règlement pour le RIO TAGUS,



Les marins de ITALRORO



PORT DE BOUC : 04 42 06 42 87
admin-marinspdb@wanadoo.fr

Cette balise d'information est envoyée périodiquement.

Envoyez-nous des adresses mail pour enrichir notre fichier.

Pour vous désabonner, envoyez un message à bulletinmarseillepdb@gmail.com